



**Pour le premier vice-président du SDF, certaines personnalités utilisent la crise meurtrière des régions anglophones pour se faire une santé politique.**

Dans une pétition adressée au membre du congrès américain, 62 députés camerounais, parmi lesquels Joshua Osih du SDF, ont tenu à dénoncer l'ingérence américaine dans les affaires internes du Cameroun, notamment la crise anglophone.

Ces élus camerounais réagissent à la sortie des membres du congrès qui ont récemment demandé à Joe Biden, le président américain, de suspendre le rapatriement vers le Cameroun des ressortissants camerounais en situation irrégulière dont certains sont soupçonnés de soutenir et de financer le terrorisme dans les régions du Nord-ouest et du Sud-ouest.

Cette pétition envoyée le 22 février 2021 a mis l'honorable Jean Michel Nintcheu dans tous ses états. Dans une réaction publiée dans les colonnes du quotidien Le Messenger, parution du 26 février 2021, le régional SDF-Littoral, dit être «*choqué par cette initiative de charbon qui ne peut qu'attiser le feu dans la crise qui n'a que trop duré dans les deux régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest*».

De façon subtile, l'hon Nintcheu tacle son camarade du parti, l'hon Joshua Osih. «*Je marque mon étonnement devant la démarche de certains collègues députés signataires qui semblent se*

*soucier de leurs intérêts personnels, égoïstes et égocentriques au détriment des populations du Nord-Ouest et du Sud-ouest», écrit-il.*

Interrogé sur ABK radio ce matin, Joshua Osih, sans ambages, a dit être étonné par l'attitude de son camarade de parti, l'hon Jean Michel Nintcheu, qui n'a même pas daigné se rapprocher de lui, et a préféré plutôt faire publier un pamphlet qui prête à confusion. *«Il a le droit de ne pas être d'accord avec moi, mais il a aussi une certaine obligation qui était de se rapprocher de moi »*, regrette l'hon Osih.

*«Quand on ne se met pas dans le contexte, on ne peut pas comprendre...Il ne faut pas chercher à faire du populisme. Nous sommes en guerre et les gens meurent tous les jours. Je le regrette amèrement »*, ajoute le porte étendard du SDF à la présidentielle de 2018.

L'hon Joshua Osih, malgré tout, préfère ne pas verser de l'huile au feu ou alimenter la polémique: *« J'ai une responsabilité en tant que bon père de famille, mes mains sont tendues et mon cœur est ouvert. Il n'y a aucun problème qui ne peut pas être réglé...Il n'ya aucune incompréhension qu'on peut régler sans se parler »*, note le député.

Aussi, l'hon Joshua Osih, pense qu'il fait l'objet des tirs groupés en interne de ceux qui croient qu'avec l'annonce du départ en retraite politique du Chairman Ni John Fru Ndi, il serait désormais le numéro 1 du parti de la Balance.

*«Nous avons de textes qui sont clairs...Si je paie le prix de cette annonce du Chairman, ce serait quelque chose qui va aller donc de façon croissante jusqu'en 2022, la date où est prévu le congrès du SDF »*, affirme-t-il.

Rappelons par ailleurs que le chairman Ni John Fru Ndi, organise pour le 13 mars prochain, une réunion ordinaire qui se tiendra au siège du parti à Olézoa à 9 heures. Cette réunion est élargie aux maires, aux députés et aux sénateurs du parti.